

Antofagasta: 3,3 toneladas de droga incautada en una semana

Durante este periodo también se detuvo a 263 personas.

Un total de 263 detenidos y 3.337 kilos de droga decomisada dejó el balance de seguridad de la última semana en la región de Antofagasta, según la última sesión del Comité Policial, encabezado por el Seremi de Seguridad Pública.

En la instancia participaron Carabineros, PDI, Policía Marítima, Aduanas y Gendarmería, instituciones que detallaron los resultados de los operativos desarrollados en distintos puntos de la región.

Entre los principales hitos, se informó la incautación de 3.336 kilos de drogas, correspondientes a tres procedimientos realizados en menos de 24 horas, además de detenciones por diversos delitos.

El Seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy de la Fuente, se-



Según la información entregada durante la última sesión del Comité Policial.

ñaló que el aumento en la cifra de detenidos responde al fortalecimiento de los controles policiales.

"El número de detenidos ha ido creciendo de forma importante por personas sorprendidas en controles de identidad, donde se detectan órdenes de aprehensión vi-

gentes, para ponerlas a disposición de la autoridad judicial", señaló Cortés-Monroy de la Fuente.

En materia penitenciaria, Gendarmería informó la realización de 24 allanamientos en unidades regionales, que permitieron incautar 77 armas cortopunzantes y 8 tele-

fonos celulares. El Director Regional (S), Coronel Alex Meza Domínguez, precisó que estos procedimientos forman parte del plan anual institucional y buscan reducir riñas, agresiones y mantener el control en los recintos penales de la región.